

高等部 校外学習（地域探究活動）

高等部では、総合的な探究の時間の学習において地域探究活動に取り組みました。地域の課題として高齢者が多いことを知り「高齢者が抱える困りごとを知り、自分たちにできることを考えよう」をテーマに福祉学習や校外学習（社会福祉協議会講話・おおせとデイサービスセンター見学）を行いました。

社会福祉協議会での講話



社会福祉協議会が地域の福祉のためにされている様々な取組（相談窓口、関係機関との連携、ヘルパー・デイサービス業務、配食サービス、福祉教育、募金活動など）について学ぶことができました。特に生徒たちは、災害時に復興活動をされていることに感銘を受けました。

おおせとデイサービスセンターの見学や高齢者の方々との交流



職員の方からのお話では、高齢者の方々と接する際は「目線を合わせて、優しく分かりやすく話し掛けること」の大切さを教えていただき、実践しながら交流をしました。高齢者の方々と話をする中で、ペットボトルを開けることが難しくて大変なことや、人とお話したりリクレーションをしたりすることが好きな方が多いことに気付きました。

校外学習後は、気付きや感想などを発表し合いました。また、グループワークで「高齢者のために自分たちにできること」について考え、話し合いや発表を行いました。

